

Le 28 septembre 2011

Régie de l'Énergie  
800, place Victoria, bureau 2.55  
Montréal (Québec) H4Z 1A2

**Objet : Projet autochtone de KSE sur le territoire de Saint-Cyprien-de-Napierville**

Madame, Monsieur,

Par la présente nous désirons vous informer de notre grande objection concernant le projet ci-haut mentionné.

Dans tout projet d'aménagement et de développement du territoire, les Conseils municipaux limitrophes doivent être informés et doivent appuyés lesdits projets éoliens qui les touchent afin de protéger leurs citoyens et leur territoire contre les abus des compagnies qui développent envers et contre tous.

Concernant le projet mentionné en rubrique, il n'a jamais été présenté à nos élus, nous trouvons cela indécent que ce projet soit déjà rendu au processus d'étude d'impact sans en avoir entendu parler sauf à travers les branches. Ceci n'est pas normal et n'est pas acceptable.

Nous avons mené une grande bataille concernant le projet de Saint-Valentin qui selon nous était néfaste à tous les niveaux pour nos citoyens et notre développement territorial.

Le projet à Saint-Cyprien-de-Napierville est aussi néfaste et destructeur que celui de Saint-Valentin. Donc, nous vous disons que nous sommes contre le projet autochtone de KSE sur le territoire de Saint-Cyprien-de-Napierville.

Par le présente, nous désirons également appuyer la Municipalité de Saint-Cyprien-de-Napierville dans toutes ses démarches judiciaires afin de faire valoir ses droits.

C'est criminel de saccager et de gaspiller de si belles terres agricoles qui sont une partie du grenier du Québec.

En résumé, le Gouvernement ne devrait pas laisser de tel projet se développer dans un milieu habité mais plutôt dans un milieu lointain et peu habité.

Espérant que vous comprenez nos inquiétudes et que vous collaborerez à nous rassurer. Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette lettre.

La directrice générale,

Francine Milot, gma  
pour le  
Conseil municipal de  
Saint-Blaise-sur-Richelieu

c.c. : Municipalité de Saint-Cyprien-de-Napierville